



Visite du lycée Jean Rostand

publié le 09/03/2021 - mis à jour le 10/03/2021

Descriptif :

Les 4 èmes découvrent les enseignements d un lycée pro.

10 élèves de quatrième ont visité le Lycée professionnel de Jean Rostand le 25 février. Ils ont découvert concrètement les filières des métiers de la mode, des métiers du cuir, des services administratifs, services aux personnes et métiers de la sécurité. Ils ont pu voir les machines utilisées pour faire un vêtement ou fabriquer des accessoires en cuir comme un sac, porte monnaie... Ils ont découvert les étapes de fabrication d'une chaussure en cuir sur mesure et les outils utilisés à cette fabrication. Ils ont visité les ateliers pour apprendre à accompagner les personnes âgées et s'occuper des bébés. Outre le fait de découvrir, ils vont réaliser un oral pour transmettre ce qu'ils ont vu aux autres élèves de la classe.

Céline Quintard





